

V o r r e d e
zur
fünften, sechsten und siebenten
Ausgabe.

Die kleinen Verbesserungen, die ich mit diesem Werke bei gegenwärtiger Ausgabe vorzunehmen nöthig fand, betrafen größtentheils nur die Sprache. Diese suchte ich, so sehr ich konnte, zu reinigen und zu berichtigen, um vornehmlich auch hiedurch das Werk seiner Bestimmung, ein Schulbuch zu sein, so weit meine Kräfte es erlaubten, immer würdiger zu machen. In wie weit mir dieses gelungen sei, darüber gebührt die Entscheidung nicht mir, sondern dem sachkundigen Leser.

Braunschweig,
im März 1809.

Der Verfasser.

Erste